## "No pondremos en peligro el proceso electoral estudiantil"

Presidente y Secretario Gremial de la APULA fijan posición

Los profesores Luis Loaiza Rincón y Ángel Andara, presidente y secretario gremial de la APULA, respectivamente, fijan posición sobre el llamado a "Paro Activo" realizado por la FAPUV y acogido unánimemente por la Junta Directiva de la APULA.

"Siempre hemos sido solidarios con las justas luchas de nuestros estudiantes. Nunca los hemos dejado solos y reconocemos el valor y la determinación que han tenido a la hora de defender la universidad autónoma y los derechos de todos los universitarios", afirmaron de entrada, estos directivos gremiales.

Consultado Ángel Andara sobre las actividades pautadas por la Junta Directiva de la APULA en su reunión del jueves 05 de mayo, para los días 11, 12 y 13 de los corrientes, indicó: "no propiciaremos ninguna actividad que ponga en peligro el proceso electoral estudiantil programado para el 25 de mayo, pero insistiremos en la movilización: realización de asambleas simultáneas por facultades para el miércoles 11; toma de espacios públicos para el jueves 12 y una clase magistral en la Plaza Glorias Patrias de Mérida el viernes 13".

Por su parte, Luis Loaiza denunció que "desde el poder, y a través de polémicas decisiones judiciales", se utiliza cualquier excusa para entorpecer "el libre ejercicio de la democracia en la universidad, como acaba de ocurrir en la Universidad del Zulia con la suspensión de las elecciones estudiantiles".

También señalaron los profesores universitarios y directivos de la APULA, que "en este momento la llamada Hora Cero no debe apuntar al cierre de la universidad, sino a la radicalización de la protesta y ello implica, fundamentalmente, la movilización permanente de todos los universitarios, dado que el maltrato salarial ha sido igual para todos, sin excepciones".

Informaron, finalmente que junto al proceso de consulta a la base profesoral que se ha venido adelantando, se mantendrá un cronograma de actividades que sirva para hacerle entender al gobierno que "no nos rendimos y que no renunciaremos a la defensa de nuestros derechos".